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CERTIFICACION

La舶ascrita Secretaria M皿icipal de esねciudad, POr eSte medjo CERTIFICA‥乱ACTA DE

t=上場ILD。 A則巨RTO SOCIALIZACION “ETAI`A DE C〇日臼T工調CCIふ丁　聞L mOYECTO

RES皿ENCIAL EL DORAL”, del dia miercoles veintis6js (26) de febrero del afro dos mjl ve血e (2020),

que litera血ente dice: ACTA No.02・- En la ciudad de La Ceiba’Depatamento de At塩山da a las肌cvc

y treinta y cinco minutos de la mafiana del d王a miercoles ve血iseis (26) de febrero del afio dos mil vei山e

(2020らre血dos∴en la Resjd即抽E十Doral; C加bro SES工もN DE CABILDO AB肥RTO

SOCIALIZAC10N ‘・ETAPA DE CONSTRUCCI凸N DEL PROYECTO RES冊ENCIAL EL DORAL”,

La Honorable Corporaci6n M血icipal b祖v la Presidencia del Se恥r AlbeI同Rec伽的AIcald叩o古ノey,

c伽asi呂temia de los Sefrores Regidores por su orde皿: 1O Os鞘r Mo脚o M事a, 20 Gustavo Al伽so正as

血as’70 Gem血Leonel Cruz P批二・蹄re脚鵬s.抽mb融昏l∴A山料血GeIT血M帥tOya H嶋Cし間do「

Mu血eipa口a Licenciada L臓融甜i脚駐0拙即ez Coordinad伽a de la Unidad de Pa巾叩atus de漢

Dcpartamento de Desa調OHo Com皿塙壷,∴ e= Jicencjado Å聯nso M測地ez Rel租ci伽ador Pt皿co y el

Sefror Osm劃1 Su能o M上embro de la Comisi6n Ciudadana de Transparencia M皿icipaL純i mismo el

摘ror Mayzar Rabah Orozco D的∬Ollador胸Proyectu R仁山的諒正則D酬a正eI Li蹄[I誼血Mario

A皿t脚io Hem如d蹄Ad血t血ra血r de la ElnPreSa血mobilia血A鵬d租lucia P叩面両前打田Pmy帥十O

Lut凧糊血副†九ITal y封†岬抑車中0拙汀冊高畠=血}l丁l跡A軸。r AI宣1bi酬tal y I鵬dir宙nt宜s de

P則h-OTla厄S d古拙GO漢o正捕れd拙さ.」軸高印し)両皿eT古跡u晒l班田鶴軸,巳悟e軸Al抽出e M山国f旧帥y
‖i;言十l　.

Sa心io y los Regidores 30 Ramdn AⅡtOIIIo Leva Bu量nesJ 60 Emely Mal)el Perez Figueroa.- Todos弧te la

Abo駒da W孤dzI ArgrlCt観S耽r血山嶺Mし品c王pal quc蘭島:、一St; P丁的ed竜de書乱Sj即i印帖園丁書aT冊租二l.萱

I冊耽a壷n a D圭os d申師la por el P謡tor Gr鴇t}正o Loredo"- 2○○ E皿tonaci6n del HiIImO Nacional por la

的nC皿印諒u.- 3.- P嶋紀nta高血dc la Me組曲叩王pal pur d Li特ndado A皿Il肘M袖山牝.- 40.- P抽油r鵬

de B王enve皿王d繍UOr el Lice皿Ci租do Mario Antonio Herm五nd銘A軸IiI租r Administr租dor de l租Em調r膜的

Inmob班aria Andalud料ProI]ietaria del Proyecto Lo鮒cacidn EI Dora萱: D組曲a cordfal bicnvcn血y

巳xpreSa que el o匝tivo de la Sesi6n de Cab拙o Abierto es p紬筒soC土a11捌r el Proy軸to R鎧idmcial E置

T)o輪l, Si甜do este皿PrOy的tO viabl巳c。朋しel c血se苫即日帽m訓O de obra y且肥Il亡開脚Pleos,掴m癌岬

錐皿PrOy軸0　Ll色　刷「巳1皿i冊巳一〇品一丁de甲高o巳軸V巳iTl十川一i漢l叩蹄南向田直弼丁的冊細掴掴叩血器量租

的冊l胴乱‘l巳=一一皿中一{} y [同一V旧し措砧田山岬巾n印刷即船脚C抽a抑ie抽血"壬生軋亡王a看王馳華n

書l即帥組子de: C叩岬
1275-2018、 Li耽皿。ia Ambie皿ta量　No. UO4-2016.-　EI In蜜e鵬ero Oscar GamalieI Momes Asesor

Ambi脚taI‥血cia su preseIlt的i6皿帥diovi軋略1 m抑蒔st抑do ql肥E:l p脚p轟ito del pr粥軸e Cabildo

Abierto es la sooializaci6n y conocimiento con los sectores de血eres e蘭uenclaつeSte PrOyeCtO fue

aprobado en el afio 2013 y desarro皿ado en el a宜o 2018, CO皿t細mOS COn 385 1otes qlle POS端n SuS

respectivos servicios pdblicos como ser‥ Plar血de tratamiento de agua resid耽les, POZO y tanque de

a血acenamiento agun potable y tren de aseo municipal de los desechos sdidos siendo estos eficie皿tes,

宜mcionales y econbmicos.- E1 30 de noviembre del afio 2018 La Secreta正a de Energia, Recursos

N租t田ales, Ambiente y Minas (MiAmbiente) nos extendi6 una Licencia Ambiental No, 004-2018さ1a cual

VenCe en e書mes de noviembre del afio 2023 y ya contamos con el pem育so de cons血I耽王bn de la

M血Ci軸的de La 〔鴫隠mbi色n con el manejo y di押osici血de re融uo!融dbS. Se conStrny6 un

Sistema de tratar血ento dg a邸aS reSiduales, Se tiene t台cnicas de control y sedimentaci6n del s鵬lo, Se

realizd un弧拙sis de c出血d de a即a POtable y l髄ob眺de ev的聞cidn de las昭uas冊vias.場Los
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一之-

Pemisos obtenidos son los siguientes二〇 Cert品oacidn de aprobaci6n de巾royecto Acta No, 21 de fecha

30 de diciembrc dcl afio 2013,- " LiceⅡCia Ambiental FurlCiona1 002-2018.葛“ Pemiso de Construccidn

No, CEPUユ3013.一〇 Dict甜耽n de Factibilidad de COPEC0.〇 ° Per血so dc aprovcch糾T高e巾o de p脂0,

竜nt鵬OtrOS.- Nos h軌Ⅲ鳩prOyeCtado soculm軸te y亀que胤m甜mOS皿的nV菖nio de脚呼e聯清n Parq鵬

N的io肋I No皿1bre de Dios y la Irmo皿ia正a Andalucia, que COnSiste en rethb血cl缶ca protegiha del

Parque con inversidn que favorezca la protccci叫CO朋ervaC竜n y reforestacidn; m甲er鱗que団扇t珊

血ededor del Parque se les eI鳩efro a elabor臼r efogon蹄y tamb竜n舶repar紺On l雅aulas de la Escu轟

Cndos H加Iing de la Com皿idad de S叫ye y ca心並o l巳cel轟ran el dia del捕o como proye耽iもll

social.- 6O,- Pr哩型taS V Re叩ue§tf帽〇一卸PrOCedib a realiz孤∴la§ prc即ntas y r錬Pu巳St雅○○ H漢I雌帥i曾rU

Sanl Sal勘do Gere哩M皿ici脚l‥斑pr醐que eⅢOmbre del S薗脚AIc抽出軸1軸d胴囲a両l e軸

proyectos p珊d正a正zar l租ec叩om互　nerando empleos d証ectos B indir白ctos工a亡0岬OraCi血

M⊥miGipal aprob6 la si叩l舶a融rI dc Pe「両署os de Oper餌i6n y Co騰血的誼n proⅢ0高鍋do叩e塙

ciudad se vuelva m証coⅢPetitiva○○ Como ex empleado del Depart甜耽ntO de Omas抑Puedo d料h que eⅡ

色l t巳ma de las昭しIas reSid岨Ies働脚Ple脚‖ los嶋qu写出血弧で拙l観∴Re証d珊ia岨置Dol可cⅢ膿聞lⅢy

bi紬sus instalaciones y les gar郷地o que es肌U de砧…一g再嘩Pl-OyectOS que∴SC h狙h騰ho軸Ia

cil南d,喜田案Lic興亜d‥ Expr礎a qu巳

los iⅡV頃S王oT]雨租s dd Proy蝕o EI Doral apoy糾0皿∴1a r巳㈱nstrucci血de la抑tig旧Escu章la G旧抽岬e de

Q廿e勤da donde actua血ente fuTICionan aIg皿os Dcpart租me血OS de la M皿壷申lidad dc La Ccib租∴塑

S書光or O菖m卸量Sm脚m王embr。 de寒a Co血isi心n Ciud軸心租n軸加Tr紬Sl脚rr叩ia二S品正a GⅢ。耽「 l鵬

dict轟青もn峡言n高一I轟h訂)印arta‘鴨IltnS de CodGm, Ingcnic血y Om継組古y Preg皿ta a脚ca del ⊥2% de

左r榛I Vt:r血4DbII血nd ubj軸心?うOb粥rvo qlle粥P∫OyeCtO q鵬播ta SObre la m糾嶋ha・一皿量S瞭叶CarI髄

鞘部門隣: IJa fe de la ca皿ad del agua potable y siempre trat孤de m♀jorar, los que tengan血das pueden

ir a ver GOn r巳PreSe両軸血s de la irmobiliaria○○ EI Sefror Se看vin Rev髄r帥r騰隼TIt帥te de l握C。m皿i血d

de Pt:r血ニS。fiala qlle eSCuCha q鵬11肌ayudado a la Escuela Carlos H組t血g y tien鍋肌Conv孤io de

Ccoperacibn con el P紬que Nacio珊l N叩bre de Dios pero yo l鱗S岬CrU甲じl帖高v脚帖I鵬Ll居間1

0rientar con las escuelas; tambi6n esas plantas de隔tamiento g帥er租PrOblem祖s 4Cu乱c§ la山ili捌CidIl

y叩雑1 Cu孤t鶴PerSm継?.- El血的龍ro Oscflr Mont蹄二R銃ponde al Se恥r Osman Suazo q鵬sf叩s

PuCdc hacer u脚nOta POr eSC正o y mos廿arle que l租COmunidad conozca y le podemos compa正r todos

Ios pem王sos de la Lot甫caci6n EI Dor租l, el proy巳cto ya e血egd el I2% del証輸verde ala M皿icipalidad

de La Ceiba, en el Departame血o de Catas廿O Municipa=o pueden constatar.- Continua eI d涌ente:

Respondiendo al Se静or Selvin Reyes que esta invitado para que se una con la Fundaci6n Nombre de

Dios y con las Escuelas para darle m狐tenimiento a los viveros.- La Sefiora Carmen Garcia: Indica que

ella es habitante de la seg皿da etapa y no tenemos area verde ya que la Mu血icipalidad se la otorg6 al

D垂utado Rodolfo血as Navas.- EI Se丘Or Ma血on Ortiz: En皿Cia que ustedes son los responsables

COmO Corporaci6n Municipal independientemente de c脚ndo haya sido otorgada el紅ea verde.置EI

Regidor Germ盃n Cr雌: Pun巾aliz6 que se compromete a investigar que paso con ]a administraci6n

孤terior, y darles una respuesta en base a los resultados, las紅eas verdes son de las comunidedes y

solicit6皿aplauso porque se h紬desarrollado proyectos por inversionista en esta ciudad, SOIo les pido

皿favor d?jar los証boles que nos dan esta brisa y que a1 1ev狐tamOS tempranOS eS皿Privilegio observar
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esas montafias y como mi色mbro d告la Com壷dn de Medio Ambiente y軸dos v珊os a invest垂a叩a船

darle皿a reSPueSta en base a lo que p脚○○ EI S‘痴ur Ginriel MoⅢtU地Realizo la sigu血tc inte∬Ogante

押u色se va hacer con la calle de acceso? Necesitamos Galles dignas言C6mo hicieron este cab拙o

abierto? puesto ql事e eSte eS皿PrOyeCtO Privado y脚]ev甜ta SuSPICaC重a y鈍tanOS alerta de Ia t翻

vehicul肌- E書Lice皿Ciado A耽nso M分地ez‥ Responde que el persona血ente血zo la p皿icacibn en la

pagi脚d巳Faceb脚k y qlle a拙V銘l竜∴脚Iu壷o por medio de Whatsapp a todos s鵬com画er鵬

p証odistas y que si bi印es ci色rto es皿叩y軸叩rivado allos血印de醐ho a sol謝arlo書los地軸鵬

abiertos s伽phblicos,鮮血a reSOlucidn dt:l C壇b皿Ab血o y se debe∴Cu呼出・"埋」生理i中書o

亘理哩TI An心i皿Pr垣皐ente de l紳R暢軸埋却Vist謡de軸tu埋EHteriori捌que eStanOS a看e割℃邑POr

el d脚nollo d巳la z伽祖, CSIo uos traer軸LaS COmerCIO, solicitd a la C叩orac血M皿icipal q雌nOS

tome皿en cuenta con la甜叫加抗癌d旺f副e hasta h Procesadora M血cipal dc C棚鵬(PROMUC)つ

きsta皿OS∴寄reCi馳do y鵬es血nos皿a S轟da hacia∴d ce血o de la ciudad.-闘賞Lice鵬i叫P。Al範型坦

Mar血協二Responde que la vis融era HevaJ「 el Boulev孤d del Este hasta alね〕 PerO eSt鉦nva拙o hay

sit脚i孤es de car証ter lega上田陣暇idor伽s書租VO I血s: Felicit網棚empr鉾租正os por est租血ver告i血, el

咄etivo del cabⅢo ab上e血粥軸uC血租l鵬v的inus, que les benc紳租y que les pe車vdica, S=os

Dcpart別間:ent鵬Mu正cipf1漢es ya die調虹dictin弧蹄的雌坤Ondie劇es es que no ha抽in皿dad血, y鴨

島1egra v巳r qlle en Su mayO血en皿bene触o y de幌Ser肌desarro量lo sostel謝e y抑igabl叩印ey血

田山cip描dad章s独白o establec台, yO VeO bien el p「OyeCt寄pem yO nO Vivo叩ui, uSt烏des d庫山o que son

!舶qLl巳vive胴叩i‘-廿I R蝶idor O脚r Mo脚0: Se皿e a l雅甜面z岬王o鴨s p釧略10S血VerSi叩istas de[

proyecto, eXPreSa叩e hay un d錨cit de vivicnda en la ciudad y en Hon血Ir紙y eStO viene en parte a

re呂olver la problem靴ica, yO Siempre he de蹄nd王d寄las紳助s verd巳s ya que son T'的軸塙s para l輔

familias que t印g訓un計ea de esp紬Cimi鋤to, 1嶺com皿idad dc癌Prm皿Ci創r紀y e∬v血so曲調蹄pa「a

protegerlas.- E量灘ioI. M租V捌r R租b血Or。Z脚D騰租rrO阻dor de書P萱ovecto‥血forma叩巳a=eⅢiI]紺

con las al間s verde5 Ser血血vitadas l租s com皿idades p紺a qu巳queden 5加is鰐ch租s,- E漢Schor G租briei

M嘔吐担: Reve置a que e] proyecto est五muy bueno, Sin embango tienen que existir hi血antes para

incendio sea鵬os cautelosos p紺a s岬ervisar, yO SOy el eⅢargado d巳] alc孤t組曲ndo y agLl継n鵠胞S, los

hules no est証todos cons血idos ya que e量pl紬o y la constru的i6n deb孤coincidir, SOlicito叩e se haga e】

CerCO Pehmetral.一E量Se五°r Mav捌r Rabah Oroz脚Desa町Olla心or del Proverto: ResI)Onde q十葛e Se Van

a tomar medidas ya q甲e eStO genera COStOS y eS皿a decis血f料皿iar, este eS皿Cjrcuito abi巳巾O despu色s

Io voy a cerIar en la medida que vaya avanz狐do, eStOy d如dole seguimiento ustedes pueden ver que lo

estoy sooializ狐do y lo voy hacer, eStO eS una eVOlucidn del proyecto, tengO que CumP血con las 110maS

del proyecto, Si ustedes est紅bien yo estoy bien.- Con血ua el髄ciente: Manifest狐do con el tema de la

Calle de acceso que es cie巾O que Se comPrOmeti6 a pavimentar dicha ca11e sin embargo si se hubiese

PaVimentado a estas alturas ya hubieran sucedido accidentes de trinsito, PO血endo en riesgo la vida de

los habit患ntes y de los nifros q鵬circulan a la escuela, POr la falta de educaci6n vial y que el Sefror Aldo

Molina quien es vecino同軸d狐te COn la calle de acceso ha sido intransigente, hemos querido ental)1ar

COnSenSOS PerO ha sido imposible.- EI Sefror A鵜be巾O R雌onco A中Ide I]Or Lev: Indica ql-e tOdos

debemos tral]匂ar皿idos para resoIver el inconveni孤te de la ca11e de acceso, j皿tOS Iogr紬emos darle

SO置uci6n a esta prob]em触ca entre ustedes, 1os inversionistas y la M血ieipalidad, Cada c鶴a puede donar
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una boIsa de cemento, los i鵬rSionistas pueden co血buir y nosotros como M皿icipalidad po血emos la

mano de obra y suglere岬Se dialogue con el Sefior Aldo Molina para soIventar el tema de la calle de

acceso.- 70,- No habiendo mおque tratar se dio por terminada la Sesi6n de Cabildo Abierto siendo las

diez y c皿enta y Cinco de la mafiana.一FIRMA Y SELLO.置ALBERTO RECONCO.- ÅLCALDE POR

LEY.- FIRMA Y SELLO.- WANDA ARGUETA ORTEGA・細SECRETARTA MUNICIPAL○○ “ES

CONFORME CON SU ORIGINAL9’.- Extendida en la ciudad de La Ceiba, Atlintida a los diecinueve

dias del mes de febrero del租O dos mil veinti皿o.一====二===こ=‾‾==ここ二二二==‾‾==二


